



平成30年 1月4日 二条保育園発行

## あけましておめでとうございます 今年もよろしくお願いたします

良いお天気に恵まれ、新年のスタートです。お正月はどのように過ごされましたか？ホールで集まった時に、今日のお当番の子たちに尋ねてみました。「おもちを食べました」「お年玉をもらいました」「おもちゃを買ってもらいました」「おじいちゃんおばあちゃんのところに行きました」などなど…朝は久しぶりの登園で、泣いたりしびったりしていた子も我も我も！とばかりに話したそうにしています。体調不良で欠席といった連絡も入らず、みんな元気でうれしいかぎりです。

さて、このクラスで過ごすのもあと3か月。いっぱい遊んで「楽しいなあ」といった経験を積み重ねて行きましょう。

お正月の楽しみ発表『月組版』が室内でありました。

「お年玉をもらったことが良かったです」等、上記と変わらない話しですが、ここからはさすが！年長児月組。みんなが発表し終わってから、

担任 「何か、質問はありますか？」

Aちゃん「はい！お年玉は紙のお金ですか？それとも硬いお金ですか？」

Bちゃん「紙のお金です。2枚だけです」

担任 「2枚ももろたら充分よろ～！」

思わずつつこんでしまいました（汗）とのこと。尋ね方でいくらもらったかがわかる、実践的な算数の時間。生活の中で学ぶ…ということがいいですね！

### 行事予定

- 4日（木） 保育開始（平常保育）
- 10日（水） 全園児健康診断
- 18日（木） おたんじょう会
- 23日（火） お弁当日（つくし以外）  
※八瀬野外保育センター  
・・・月・雪・星

朝一番は寒い。けれど、元気に登園してくれた星組Aくん。「おばあちゃんちに行ったよ」「硬いパン食べてきたよ～」といろいろお話ししてくれます。次に登園の花組Bくん「冷たいよ～お母さんがいいよ」と涙がポロリ…。久しぶりだからな。

新幹線に乗っておばあちゃんちに行ったことを知ったAくんと、新幹線の紙芝居を用意してBくんの朝の準備を待ちます。ひとしきり読み、そして2人の会話が…

Bくん 「新幹線乗ったの」 Aくん 「うん、うん（頷きつつ）そう、乗ったの～」と相槌。

Bくん 「速かったの」 Aくん 「うん、うん（頷きつつ）そう、速かったの～」と相槌。

いろんな場面の、このやりとりが延々と続き、次第に涙も乾き「にこっ」と。

このかわいい穏やかなひと時に、大人が入るのは野暮だと思わされるのでした。